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・意見交換会の開催をもう少し増やして欲しい。年 2 回くらいしても良いと

思います。各委員会の報告では、なるべく多くの議員に行っていただくよう、

今後はさらに研究をして頂きたいと思います。 

(回答)議会報告会・意見交換会は定例会ごとに年 4回実施しております。今後

も市民の皆様が参加しやすい議会報告会・意見交換会を目指します。また、

報告会では、委員会ごとの発表となっておりますので、多くの議員が発言で

きるように各常任委員長に要請します。 

 

・発言は氏名を名乗ってから 

 質疑応答及び意見交換会では活発な議論(一部かみ合わない部分もあり)が

展開されましたが、質問する住民も回答する市議もまず氏名を名乗ることか

ら始めてみてはいかがでしょうか。発言に責任を持つ意味でも、市議側に特

にそれを望みます。当日も質問者の大部分は名乗っていました。 

(回答)貴重なご意見として次回の議会報告会・意見交換会に活かします。議会

も発言前に氏名を名乗ってから発言します。 

 

・旧梅田南幼稚園跡地を公共活用に 

 8月再度競売に掛けられるようですが中々難しいようです。今度売れなかっ

たら方針を変更して、老人会等地域社会に開放していく方向にはならないで

しょうか。売却までの約束ということではありますが、老人会がグラウンド

ゴルフで使用しているおかげで園内の環境も整備されております。また若い

親子が遊ぶ姿もよく見られます。 

(回答)ご意見として受け止め、行政当局に伝えます。 
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・アンケートは一般的には無記名ではないですか。 

(回答)今後検討します。 

・よい意見交換会でした。 

(回答)ありがとうございます。 

 

・議員が若返ったという印象が強い。その成果がこのような議会活動になっ

て表れていることに、敬意を表します。 

(回答)ありがとうございます。今後も一丸となって議会改革に取り組みます。 

 

・大変有意義な議会報告会でした。今後もこういう機会を持てたらと思って

おりますのでよろしくお願い致します。 

(回答)年 4回の開催を継続します。また、要望等がありましたらお寄せいただ

けるよう宜しくお願いします。 

 

・梅田 1 丁目の薬師堂保存会というものがあります。今、存続が危ぶまれて

います。と言いますのは、若い人たちの関心がない、入会がない。 

 今、現在の役員は皆さん 70代くらいで 3年交代ですが、同じ人が何年も続

けている状態です。 

 この先何年続けられるか心配です。 

 今日は大変ありがとうございました。 

(回答)ご意見として、行政当局に伝えます。 
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・今回の会場は、狭い割には人数が多すぎて窮屈でした。もっとゆったり座

れる会場にしてほしいです。 

(回答)第 4回議会報告会・意見交換会からは、それぞれの地域にお伺いして地

域の実情に合った報告会・意見交換会を実施しています。人数等を把握する

ことは難しいですが、長時間の開催となりますので、会場等も検討するとと

もに出来るだけ多くの皆様に参加いただけるように今後も検討します。 

 

・庭山氏の懲罰動議はやむを得ないと思います。しかし、このような暴言行

為について懲罰動議で失職になるのであれば、刑事事件を起こした議員も当

然懲罰動議にかけられて失職すべきであると思います。法的拘束力のない辞

職勧告決議案では生ぬるい、甘すぎると思います。 

(回答)懲罰には戒告・陳謝・出席停止・除名の 4つがあります。またその他に、

問責決議・議員辞職勧告等もありますが、今回の庭山氏の発言は、まさに言

葉の暴力であり、その非を一向に認めず、なおみずからの主張を通そうとす

る行為は、桐生市議会の品位を著しくおとしめる行為である。これらのこと

は、既に訂正、謝罪すれば済むというものではなく、公人である市議会議員

として全くふさわしくないと判断せざるを得ない。さらに、我々は除名は議

会の持つ自律権の範囲であると考えております。よって、本件は除名の懲罰

に相当するものと考えます。 

 

・滋賀県大津市の中学生いじめ自殺問題で、連日マスコミを賑わせておりま

すが、議会ではいじめ問題についてどのような施策を講じていくのでしょう

か。 
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(回答)いじめ問題に対応するマニュアルを作成させたとともに、ネットパトロ

ールなど実施させることにより、いじめの未然防止・早期解決・再発防止に

地域、桐生市、教育委員会、議会が一丸となって施策を講じています。 

 

・今回の意見交換会で市民の質問・意見は、放射能問題やがれき処理の事は

出ませんでした。これ以外の意見もたくさん出て、建設的な意見も多くとて

も好ましいです。 

(回答)様々なご意見をいただけることは、今後の議会活動にとても有用性があ

ります。今後も多くの意見をいただける報告会・意見交換会を目指します。 

 

・今回は色々な議員が発言しておりとてもよい傾向であると思います。今後

も出来れば全議員が発言して頂けたらと思います。数名の議員はまだ全然発

言していない。 

(回答)限られた時間の中でどのようにすれば全議員が発言できるかは、現在の

課題の一つです。ご意見の通り今後改善に取り組みます。 

 

・先日、みどり市議会の最大会派広和クラブが実施した笠懸公民館での報告

会に出席しました。みどり市も負けずにこのようなことをやっておりますの

で桐生も負けずに続けてください。 

(回答)桐生市議会が行っている議会報告会は、みどり市議会が会派で行ってい

るものと違い、 21名全員で行っているところに意義があり、全国的にも大変

珍しい仕組みで行っています。さらに、企画・運営・設営に至るまですべて

の議員で行い、報告会にかかわる費用も全員の頭割りで行っています。まさ
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に、手作りの報告会です。不備や要望等を市民の皆様からお伺いしながら、

ともに作り上げる完成型の議会報告会・意見交換会を今後も目指します。 

 

・空き店舗について 

 観光客の為に、空き店舗を休み処、情報発信の場として使用したらよいと

思う。最近「るるぶ桐生」が作られたとのこと、市の観光課の方に常駐して

いただき、観光ガイドブック、チラシを配布し案内をする。市役所 2 階に観

光用の資料が並べられ、テーブル、椅子などがありましたが、それを空き店

舗に移動したらよいと思う。土産物の販売、無料飲料の設置、壁には桐生の

歴史、織物の歴史、着物の展示など、インテリアにも桐生色を出すと喜ばれ

ると思う。空き店舗はトイレもあると思うので、助かるのではないかと思う。

学童クラブの場として使用する。 

(回答)貴重なご意見をありがとうございます。行政当局に伝えます。 

 

 


